

Herren 50 behalten ihre weiße Weste

Bohlsbach siegt auswärts 7:2

Bohlsbach (uk). Den zweiten Sieg im zweiten Spiel feierten die Herren 50 des TC Bohlsbach in der Tennis-Oberliga. Vom Auswärtsspiel aus Konstanz brachte die Mannschaft um Kapitän Miran Jalen einen ungefährdeten 7:2-Erfolg mit nach Hause.

Bereits nach den Einzeln war alles klar, denn alle sechs Begegnungen konnten die Gäste aus der Ortenau gewinnen. Herausragend war dabei das Spiel von Frank Hoffmann an Position eins, der gegen einen gleichwertigen Gegner druckvoll und fehlerfrei spielte und letztendlich souverän mit 6:1 und 6:1 gewann. Offensichtlich war die Spannung für das Doppel nicht mehr besonders ausgeprägt, denn lediglich Jörger/Jalen konnten ihre Partie erfolgreich gestalten. Am kommenden Samstag kommt Mitfavorit Furtwangen nach Bohlsbach, dann wird man sehen, ob die Herren 50 um den Aufstieg mitspielen können.



Reinhard Broß gewann sein Einzel für die Herren 50 des TC Bohlsbach mit 6:4 und 6:4.

Foto: H. Rudolf

■ Oberliga, Herren 50

TC Nicolai Konstanz – TC Bohlsbach 2:7

Christoph Henke – Frank Hoffmann 1:6, 1:6;
Olaf Weinert – Peter Sachs 0:6, 2:6; Matthias Burger – Bertram Jörger 1:6, 6:7; Mariusz Kedzierski – Reinhard Broß 4:6, 4:6; Otmar Folk – Frank Wilhelm 2:6, 3:6; Michael Blattner – Hans Pertzborn 1:6, 2:6; Henke/Kedzierski – Hoffmann/Wilhelm 6:4, 6:4; Weinert/Bauer – Sachs/Pertzborn 7:6, 7:6; Burger/Blattner – Jörger/Jalen 3:6, 0:6.